



Grave alerta del sector hidrocarburos por riesgo de desabastecimiento de gas en el país

Expertos en el sector advierten que la suspensión del proyecto Uchuva II de Ecopetrol empeoraría la situación.



NOTICIAS RCN
septiembre 16 de 2024 | 10:07 p. m.

Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

Es muy grave la alerta que hace el sector de hidrocarburos en Colombia en cuanto al posible desabastecimiento de **gas**. Expertos señalan que el servicio en el país estaría en riesgo, por lo que se tendría que importar.

La suspensión de la operación de Uchuva II hizo que los gremios del sector de hidrocarburos lanzaran una nueva alerta por el posible desabastecimiento de gas en el país.

Para Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas:

“ El país se enfrenta a un escenario de faltante de gas natural local para abastecer la demanda de hogares, de comercios, de vehículos y de industrias. ”



RELACIONADO
¿Por qué Ecopetrol tendrá que suspender la explotación de gas en el pozo Uchuva 2?

¿Colombia en riesgo de no tener autosuficiencia energética?

De acuerdo con Frank Pearl, la situación de Colombia en materia de posible desabastecimiento se debe a “decisiones arbitrarias que están apagando al país y que van en contra de nuestra soberanía energética país y de los derechos fundamentales del trabajo”.

LO MÁS VISTO



RAYO VALLECANO
La barra brava del Rayo Vallecano desató protesta en el debut de James Rodríguez: ¿Qué pasó?

Hace 8 horas

2 UNGRD
“Cagada la mano, cagado el brazo”: la frase con la que Sneyder Pinilla reveló nuevos detalles sobre el escándalo de la UNGRD

Hace 6 horas

3 FÚTBOL RCN
Catalina Usme estalló contra los que critican a la selección sub-20: “Nos hacen más fuertes”

Hace 10 horas

4 BOGOTÁ
En video: brazo de una grúa cayó desde lo más alto de un edificio sobre un vehículo en Bogotá

Hace 7 horas

5 COMERCIO
H&M confirma el cierre de dos de sus tiendas en septiembre: ¿Cuál es la razón?

Hace 8 horas

Por otro lado, la presidenta de Naturgas explicó que las decisiones del presidente han derivado en cómo está el sector de hidrocarburos en el país:

“Lo que hace es retrasar la entrada en operación de esos proyectos y poder garantizarles a los colombianos recuperar esa autosuficiencia que hoy estamos perdiendo después de 45 años.”

RELACIONADO

¿Podría haber crisis de energía eléctrica y de gas en el país?

Gobierno insiste en que no habrá nuevos contratos de gas

A pesar de esta problemática, el gobierno insiste en que no va a firmar nuevos contratos para buscar más gas en el país.

“Sí, se habla de un posible desabastecimiento de gas, pero es más responsable pensar en la vida, la integridad, la biodiversidad marina”, dijo Rodrigo Negrete, director de la Anla.

La viceministra de Ambiente, Lilia Tatiana Roa, recordó el compromiso del jefe Estado: “El presidente se comprometió a no avanzar en nuevos contratos de exploración”.

Se estima que todo el proyecto de Uchuva puede aumentar las reservas de gas del país de seis a 24 años.



RELACIONADO

Grupo Energía Bogotá hizo una fuerte advertencia sobre la importación de gas



Gas

 [Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

 [Síguenos en Google News](#)

\ **COOKIES** \

El uso de este sitio web implica la aceptación de los [Términos y condiciones](#). Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del usuario a través de su navegación. Si continúa navegando acepta su uso. [Política de Cookies](#).

ACEPTO

